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我是北京市顺义区高丽营镇夏县营村的

一位居民。2019年，为提升城市功能，改善

人居生活环境，我所在的高丽营镇夏县营村

迎来集体拆迁。这三年来，受疫情影响，回迁

房施工进度总是断断续续。这三年中，我们

一家三口一直租住在距离回迁房不远的地

方，但由于是在外租住，不能确定是否可以长

期居住，我和妻子的心一直悬在外面，随时为

搬家做着准备。搬家是个大工程，此前我们

已经为搬家折腾了一次，让我们有点身心疲

惫。现如今，回迁房项目已经进入尾声，希望

我们2023年可以住上属于自己的回迁房，尽

快安定下来，不必再为搬家的事情而烦恼。

同时，新的回迁房也会有比较好的居住条件，

住进新家后，就能给我的孩子一个比较舒服

的成长环境了，我们全家都很期盼！

高丽营镇夏县营村居民 袁硕

我的新年愿望是想把“越成”做强。“越成”是我

家开的熟食店，位于村里的张湾老街。酱牛肉、干

炸丸子、松肉、酱香羊杂是我们的招牌产品，而且都

是我亲手制作的。乡亲们经常光顾，我们现在还通

过真空包装快递给顾客，也有人选择我们的礼盒套

餐，我家的熟食已经成了大家过节必备的餐桌美

食。现在，我们村被纳入了六小村棚改项目，前段

时间他们还入户征询了我们对村里棚改的意

见。听说2023年我们村就要拆了，说实话，我希

望我们村棚改之后，还能有一条商业街，因为我

还想继续把店铺做下去，让乡亲们吃上我家的牛

羊肉。希望2023年有更多人知道“越成”，在服

务好老顾客的同时，我也期待迎接新顾客。

张湾镇村越成牛羊肉业店铺老板 马君

我家住密云区鼓楼街道富民

新区，我是密云二小的一名教师。

展望2023年，作为一名教师，

我希望能够继续推动“双减”政策的

落实，能够培养出更加全面、高素质

的学生，同时也希望家长们能够理

解“双减”政策的优势与好处；作为一名普通居民，我希

望社区能够尽快修正破损的路面，换上更安全的大门，

社区能够组织更多的居民活动，开展

更多的应急知识小讲堂；作为一名市

民，我希望早晚高峰期能够看到更多

的交通警察，在路边能有更多的免费

停车位，在今年能有更多的时间去见

一见外面的世界！新的一年，希望我

们不用再为去年的新年愿望纠结。做小事，立小业，做

个幸福的小人物！ 密云二小教师 马丽

我是玉泉北里一区9号楼的居民。我们

这个楼能供大家活动的公共空间比较少，下

楼出单元门就是商业门店了。楼里的老人小

孩休闲活动的地方主要是“四层空中花园”。

我也常带着小孙子在这里玩儿。但目前，花

园有三块木制材料铺设的地板腐蚀严重，每

块木地板都出现了20厘米左右的空洞，担心

有危险，我们都不敢带孩子到这玩儿了。天

气好的时候，我就带孩子去附近的公园，可那

毕竟没有自己小区里方便啊。

春节快要到了，真希望能尽快协调修缮

好损坏的地板，期待春暖花开时能带着孩子

来我们的空中花园欣赏各种颜色的月季花，

在青草地旁感受春天的气息，和邻居一起在

凉亭下聊家常分享美食、育儿经验。

玉泉北里居民 乔淑红

带着期待和希望，全新的一

年已开启。越来越多的人计划

着弥补疫情三年以来的遗憾：错

过的，要全力补救；想做还没来

得及做的，要马上行动；曾经中

断的，要再次连续。2023年，让

我们走进新的生活，生活纵有波

澜，但日子终将美好。

通州 把我家熟食店做强

当初决定做农场的理由特别“任性”，就是

因为我女儿喜欢吃草莓，想让孩子吃到自家种

的不打农药的蔬果。做农场近十个年头，依旧

记得当年的初心。最大的期盼还是希望2023

年农产品会有更好的收成。我们农场主打的

是鲜食，就是口感型的蔬菜，但是因为我们目

前处于建棚状态。在2022年的生产上，稍微

有一些延后，还有受疫情影响，客量也比较

少。在此情况下，我们及时转向，今年，园区有

整体规划，农场做了一个自我提升，包括环境

的打造和设施的增加、增建，而且我们的冷库

也在建设中，这样能更好地保存蔬菜的口感，

将我们的果蔬运输到更多更远的地方，让更多

的人能够品尝到我们的农产品。希望今年会

有更多的游客来我们的东升跃阳农业生态观

光园，亲自体验一下采摘的乐趣，亲身感受一

下大自然的魅力。

北京东升跃阳农业生态观光园创始人 周岩

希望我们的农场有更好的收成

我居住的小区是天竺镇比较早、规模较大

的住宅小区，一直以来都被电力问题困扰，线

路老旧、容量不足、变压器负荷不够，还有影响

环境美观的缠绕成团的电线网。近年来，随着

家庭用电负荷迅速增长，一到夏天最热的时

候，我们附近的楼10栋有8栋都会跳闸，严重

影响着居民的日常生活。因为没有接入国家

电网市政供电，无法网上APP智能购电，平时

购电也十分不便。2022年，我们小区进行老

旧小区改造，美化了外立面还做了外墙保温和

上下水改造。2023年就要开始配电设施内线

改造了，希望改造完我们家也能申请安装一个

电动汽车充电桩，这样就不用去外边排队充电

了，还能和邻居们商量也加装上电梯，让家里

老人能有更加幸福的晚年。

南竺园一区社区居民 赵丽娟

住新房，拥有自己的家！

配电改出
老旧小区新生活

做一个幸福的小人物

期待小区空中花园
尽快修好
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